

## Ferrari Testarossa



03 - 1985 | KM 47'700

**CHF 250'000.-**

Rouge / Cuir Noir

Certification Ferrari Classiche, Monodado & Monospecchio

Magnifique Testarossa "Monodado" et "Monospecchio", la plus rare et plus recherchée des Testarossa, environ 1'200 exemplaires seulement, n'ayant eu que peu de propriétaires, historique connu depuis l'origine, suivi régulier et complet, Certifiée Ferrari Classiche, Matching Numbers, Pochette complète avec Documents et Carnet de Service, 12 Cylindres Boxer 5.0 Litres de 380 CV, toutes les options d'époque, Vitres Electriques, Climatisation, Jantes 16", Trousse à Outils, Cric' et Roue de Secours.

Disponibilité & Essai : Véhicule visible sur rendez-vous uniquement, essai sur rendez-vous uniquement. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue.

Garantie : Garantie totale Carugati de 3 mois OU 5'000 KM dès livraison incluse dans le prix affiché.

Photos, Options & Historique : Sur demande nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Red / Black Leather

Ferrari Classiche Certification, Monodado & Monospecchio

Splendid "Monodado" and "Monospecchio" Testarossa, the most looked after of the Testarossa, approximately 1'200 of them only, only had a few owners, known history since new, fully and regularly maintained, Ferrari Classiche Certification, Matching Numbers, full Pouch with Docs and Service Book, 5.0L 12 Cylinders Boxer of 380 HP, fully loaded from the period, Power Windows, A/C, 16" Wheels, Toolkit, Jack and Spare Wheel.

Availability & Test : Can be seen on appointment only, test on appointment only. It's always better to warn us that you are coming.

Warranty : Carugati full warranty of 3 months OR KM 5'000 from delivery included in the offering price.

Pictures, Options & History : On request we can provide with pleasure additional elements by mail.